



**La nueva impresora industrial Linerless de la serie MB240:
productividad y durabilidad**

*Diseñada para aplicaciones más rápidas y exigentes, protegiendo al mismo tiempo
el medio ambiente.*



Zorneding, 13 de julio de 2023 - TSC Printronix Auto ID, uno de los principales proveedores de soluciones innovadoras y sostenibles de impresión de etiquetas térmicas, presenta su nueva impresora industrial Linerless de la serie MB240, para una etiquetado más económico y respetuoso con el medio ambiente. La impresora industrial MB240 Linerless puede procesar, en efecto, hasta 10 000 etiquetas al día, en modo cortador o despegado. Está diseñada para satisfacer las necesidades de las empresas con una alta actividad y demanda, especialmente en los sectores del comercio electrónico, del transporte, de la logística y de la industria alimentaria pre-embalada. Esta nueva serie de impresoras permite alcanzar una productividad máxima, protegiendo al mismo tiempo el medio ambiente.

La impresora industrial Linerless de la serie MB240 se caracteriza por una resolución de impresión de 203 o 300 dpi y una elevada velocidad de hasta 12 pulgadas por segundo. Diseñada para ciclos de trabajo intensivos, es capaz de procesar rollos de etiquetas con un diámetro exterior de 8 pulgadas. Su ancho de impresión puede alcanzar los 114 mm y su kit especial antiadherente reduce los residuos de adhesivo y evita los atascos de papel. La impresora de la serie MB240 funciona con la mayoría de los modelos de etiquetas linerless, ya sean adhesivas permanentes, reposicionables o específicas, como las etiquetas para entornos refrigerados. Además, su cortador garantiza un alto nivel de seguridad, principalmente gracias a su sensor de bloqueo y a su protección en la cuchilla superior, lo que mejora considerablemente la seguridad del operario.

Con sus nuevas soluciones linerless, TSC Printronix Auto ID ofrece numerosas ventajas, tanto a los clientes-usuarios como a los vendedores-distribuidores de impresoras térmicas. En efecto, estas impresoras se destacan en el mercado por su facilidad de uso: ya no es necesario seleccionar opciones de tipo 'rewinder' o 'peeler' para rebobinar o despegar las etiquetas, lo que garantiza a los usuarios una mayor rapidez y facilidad al cargar los medios. La posibilidad igualmente de utilizar un soporte

único para cualquier longitud de etiquetas, simplifica la gestión del stock de consumibles. Además, la nueva opción linerless es totalmente compatible con todos los modelos de la serie MB. Los clientes ya equipados con una impresora pueden pues solicitar desde ahora su kit linerless a TSC para disponer, en unos minutos, de un producto mucho más económico y ecológico.

En lo que respecta a la ecorresponsabilidad, la solución de etiquetado linerless representa una verdadera alternativa sostenible. En efecto, permite reducir el consumo de materias primas en un 15 %, aumentar la longitud del papel en un 40 % por rollo y reducir los costos operacionales en un 50 % en términos de transporte, almacenamiento y manipulación. Permite igualmente reducir en un 50 % las emisiones de carbono y la producción de residuos. Y, gracias a la tecnología térmica directa, cualquier operario, incluso sin experiencia, puede rápidamente hacerse cargo de la instalación de etiquetas linerless y hacer funcionar su impresora, lo que facilita considerablemente la ejecución de las operaciones. La seguridad de los empleados se ve mejorada igualmente, gracias a la eliminación de los riesgos de caídas causadas por los numerosos desechos generados al utilizar etiquetas adhesivas tradicionales, en las que el papel soporte de las etiquetas se encuentra esparcido por el suelo, lo que ya no es el caso con las etiquetas linerless.

En cuanto a los consumibles, TSC ofrece una amplia selección de etiquetas linerless y sus impresoras son compatibles con la mayoría de los soportes linerless disponibles. *"Para garantizar la total fiabilidad y compatibilidad de nuestras impresoras linerless con las principales marcas de etiquetas linerless del mercado, éstas se someten a tests exhaustivos, a fin de garantizar una óptima calidad de impresión. En función de las necesidades, TSC Printronix Auto ID puede igualmente proponer las configuraciones de etiquetas y de impresoras mejor adaptadas a la aplicación del cliente"*, comenta Michelle Hu, Directora del Departamento de Gestión de Productos en TSC Printronix Auto ID. *"TSC puede igualmente recomendar kits de mantenimiento o guías de utilización para ayudar a los clientes a gestionar y mantener sus impresoras en funcionamiento las 24 horas del día, los 7 días de la semana"*, añade.

Esta nueva serie ofrece una solución única que busca mejorar la productividad de las empresas al tiempo que protege el medio ambiente, con una total compatibilidad de los equipos, tanto para países de Europa como de América. Michelle Hu precisa: *"Contamos con la experiencia industrial y las capacidades de producción necesarias para ayudar a nuestros socios y clientes a destacar, tanto en impresoras como en etiquetas linerless, ya sea porque desean reemplazar su antiguo material por uno más reciente o porque son completamente inexpertos en materia de tecnología de impresión linerless"*

Para saber más sobre las soluciones linerless, visite:

<https://cloud.tscprinters.eu/index.php/s/fNSckAQNQafq7Sa>

Información sobre TSC Printronix Auto ID

TSC Printronix Auto ID es una empresa líder en el diseño y la fabricación de soluciones innovadoras de identificación y trazabilidad de activos que incluyen impresoras de etiquetas de códigos de barras móviles, de escritorio, industriales y empresariales, impresoras RFID, sistemas de verificación de etiquetas de códigos de barras, motores de impresión y consumibles originales. Con una de las selecciones más amplias de impresoras de etiquetas de códigos de barras del sector, TSC Printronix Auto ID ofrece soluciones para empresas de transporte y logística, comercio minorista, fabricación, alimentación y bebidas, sanidad y automoción que buscan soluciones de seguimiento e identificación de primera clase, innovadoras y de alto rendimiento. Con 7,3 millones de impresoras vendidas en todo el mundo, TSC Printronix Auto ID se compromete a proporcionar un sólido soporte técnico y de ventas local, una inversión continua en el desarrollo de nuevos productos y una rápida adaptación de las soluciones para satisfacer las necesidades de las pequeñas y medianas empresas hasta las compañías de la lista Fortune 500.

Contactos de prensa

AMSO Agency

Agencia de Comunicación
Francia, Italia, España, Portugal
Tel. +33 (0) 9 77 00 39 27
www.amso-agency.com

Magali Lefevre
magali@amso-agency.com

TSC Auto ID Technology EMEA GmbH

Georg-Wimmer-Ring 8b
D- 85604 Zorneding
Tel. +49 (0) 8106 37979-000
www.tscprinters.com

Amy Coghlan
amy.coghlan@tscprinters.eu